



Reschiriso

di Stefano Pezzoni & C sas

Pubblico Mediatore R.S. 113

Via Angera, 3 - 20125 Milano - P.IVA 09871950151 - REA MI 1322841 - SdI: SUBM70N
Telefoni: 02.869.27.69 / 02.72.00.26.78 - Cellulare: 335.80.36.218 - Fax: 02.72.00.14.34
stefano@reschiriso.it - reschiriso@gmail.com - reschiriso@pec.it - www.reschiriso.it

Milano, il 28 agosto 2019

RISINFORM

Mercato: Rispetto all'ultima settimana prima della chiusura estiva, si registra solo un debole interesse per l'Indica con quotazione in leggera tensione. Per tutte le altre varietà nessuno scambio importante e prezzi invariati.

Il riso sta maturando e per fine settembre sapremo quantità e qualità del nuovo raccolto. Nel frattempo, tutte le riserie hanno ancora scorte per arrivare tranquillamente a metà ottobre ed eseguire i normali ordini.

Prezzo rottura invariato.

Marché: Par rapport à la semaine précédant les vacances d'été, le riz Indica est plus recherché avec une légère augmentation de sa cotation. En ce qui concerne les autres variétés de riz, pas d'échanges importants ni de variations de prix.

Le riz mûrit et à la fin du mois de septembre, nous saurons environ la quantité et la qualité de la nouvelle récolte de riz. Entre-temps, toutes les rizeries disposent encore de stocks de riz paddy pour pouvoir gérer leurs commandes à la mi-octobre sans problème.

Le prix de la brisure de riz reste inchangé.

Market: Compared to the last week before summer holiday, there is some interest on Indica rice with a little increase in its quotation. Concerning other rice varieties no important exchanges and no price variations.

Rice is ripening and by the end of September we will know quantity and quality of the new rice crop. Meanwhile, all rice mills have still got stocks of paddy rice to get quietly mid-October carrying out normal orders.

Price of broken rice remains unchanged.

stefano@reschiriso.it – reschiriso@gmail.com